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En estos días navideños es bueno recordar que nuestro redentor nació de noche. 

Cuando estamos en el reposo, es el momento en que Dios está creando algo. ¿Amén? 

Entonces Dios está obrando. Cuando estás en el reposo es el momento en que Dios puede 

crear o hacer algo. Aleluya. 

¿No es esto maravilloso? Por eso está escrito en la carta a los Hebreos que nos esforcemos 

a entrar en el reposo. Hay una cosa en la cual debemos esforzarnos y es entrar en el 

reposo. ¡Guau! 

Debiéramos esforzarnos una y otra vez a entrar en el reposo. Porque el ritmo de la gracia es 

reposo, es reposo y paz. 

En otra oportunidad mencionamos que esa es la manera como comienza el apóstol Pablo 

sus cartas. Gracia y paz sean a vosotros. 

Si no damos lugar a la gracia divina en nuestra vida, no se puede manifestar la paz. Por esa 

razón se trata aquí de una pareja, la paz se manifiesta por medio de la gracia, OK, repito la 

paz se manifiesta por medio de la gracia. La paz se establece por medio de la gracia, eso 

quiere decir, que si le damos lugar a la gracia en nuestra vida, puede entonces manifestarse 

la paz, paz, aleluya. 

¿Cuándo se manifiesta la paz? Cuando estamos en el reposo. Por esa razón la noche es tan 

importante, durante la noche nació el Salvador. Es el tiempo especial en que Dios obra. 

Alabado sea el Señor. 

Abraham estuvo descansando, durmiendo. ¿Te acuerdas de la historia de Abraham? 

Cuando Dios estableció un pacto, un sueño profundo vino sobre Abraham. Él se encontraba 

en un estado de reposo, alabado sea el Señor. También él estaba en el reposo. Dios pudo 

entonces obrar y de ello surgió un pacto. 

http://www.iglesiadelinternet.com/
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En realidad Dios no quería que Abraham mismo estableciera un pacto, sino que fuera 

beneficiario del pacto que el Padre celestial estableció con el hijo Jesús.  

Hay algo muy importante que tenemos que entender, que el Señor siempre obra y nos sirve 

cuando regresamos al reposo. 

Por tanto, durante la noche, cuando no puedes dormir, recuerda, recuerda que tú salvación o 

liberación ya está de camino. Tú puedes recostarte estando en el reposo, porque el salvador 

nació de noche. 

Es muy importante que entendamos esto, ¿OK? Los días, las noches consecutivas en que el 

diablo te mantiene despierto deben estar contados, deben acabarse, esas noches en que el 

diablo te mantiene despierto deberían acabarse.  

La meta del diablo es aguarte la fiesta, ¿OK? Él quiere mantenerte despierto, quiere que te 

llenes de preocupaciones, quiere enviarte aluviones de preocupaciones, quiere bombardear 

nuestros pensamientos.  

Pero podemos hacer callar al diablo, en el momento en que nos decidimos y regresamos al 

reposo, en que comenzamos a agradecer al Señor. 

Gracias Señor, justamente en este momento en que siento que tanta carga hay sobre mí, en 

que me están dominando todas estas preocupaciones, justamente ahora cuando me parece 

que no puedo desechar esos pensamientos, sé que tú ayuda y salvación ya están de 

camino. 

¿Puedes darte cuenta que entrar al reposo con estas simples palabras tranquilizan tus 

pensamientos? 

¿Sabes? El mayor problema que tenemos tú y yo es que no sabemos cómo podemos quitar 

de nosotros los pensamientos de preocupación. No sabemos cómo podemos lograr que el 

enemigo acabe de enviarnos pensamientos negativos, ¿OK? 

Tú no sabes cómo se puede detener la acción del enemigo, el enemigo ataca, ataca y ataca. 

¿De qué manera puedes detener estos ataques? Esta es la gran pregunta. ¿Cómo puedes 

detener esa avalancha de pensamientos negativos? 

Bueno, hagamos aquí un pequeño test, hagamos ahora un test, durante unos cinco minutos, 

un test de cinco minutos (no será tan largo). 

Quiero que en tus pensamientos, que no lo hagas en voz alta, que en tus pensamientos 

cuentes desde el uno hasta el 20, en una velocidad normal y no 1,2, 3,4, 5, 20… En una 

velocidad normal, ¿OK? También lo puedes hacer si estas mirando este vídeo por Internet. 

Y cuando yo de pronto diga: “¡ahora!”, cuando yo diga: “¡ahora!”, entonces todos juntos 

confesamos: “el Salvador y libertador viene de noche”. ¿OK? 

Pero eso lo haremos recién cuando yo diga “¡ahora!” 

Durante algunos segundos estará todo en silencio mientras estás contando en tus 

pensamientos, contando del 1 al 20. ¿Están preparados? 
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¿OK? Entonces justamente ahora comienza a contar en tus pensamientos…….. “¡ahora!”. 

La congregación dice: “El Salvador y libertador viene de noche”. Exactamente así. El 

Salvador y libertador viene de noche. 

Pregunto, ¿has seguido contando en tus pensamientos? Verdad que no. La correcta 

confesión interrumpe tus pensamientos. 

La correcta confesión interrumpe la acción de pensar. En el momento en que confesamos 

que el Salvador y libertador viene de noche, en algún momento has dejado de contar, no 

importa si habías llegado al número ocho, al 12, no importa al cual, en ese momento dejaste 

de contar, porque tu confesión interrumpe tu pensar. 

¿Cómo puedo detener el aluvión de pensamientos de preocupación? ¿Cómo puedo detener 

la acción del enemigo aún durante la noche? Por ejemplo, estás acostado, estás despierto, 

tu mente está trabajando intensamente, y dices: gracias Jesús porque mi salvación y 

liberación está de camino. Gracias Jesús, tú has nacido de noche, mi salvador nació de 

noche. Gracias Señor porque justamente ahora tú estás obrando a mi favor, 

favoreciéndome, porque otras personas pueden estar en mi contra, situaciones pueden estar 

en mi contra, pero tú actúas a mi favor. 

En ese momento, ¿ves?, en estos casos la alabanza es una gran arma y ayuda. No es 

solamente porque alabamos y exaltamos al Señor, o porque estamos entrando en la 

dimensión espiritual, sino también porque estamos interrumpiendo el aluvión de nuestros 

pensamientos. De esa manera interrumpes la acción del enemigo. En el momento en que te 

acuerdas que tu salvación y ayuda para tu situación ya está de camino. 

Acordándote una y otra vez. Dices: Señor, la situación no es nada buena, me va muy mal, 

pero eso solamenteen el ámbito visible, en el ámbito invisible estás obrando intensamente, 

cuanto peor me va, cuanto más tú estás obrando. 

¿Ves? La mayoría de los creyentes piensa que cuanto peor nos va, el Señor menos está 

haciendo. ¿Cierto? Eso es lo que la mayoría de los creyentes piensan. Creen que cuanto 

peor les va es porque Dios no está obrando. 

Cuanto más oscuro se pone en lo visible, se intensifica en el mundo invisible la luz divina. 

¿Puedes creer que tu situación cambiará ganando primero la batalla en tus pensamientos? 

La batalla se gana en nuestros pensamientos. 

Imagínate, cuan radical es el proceso del cambio de los pensamientos, cuando pensamos 

que en los momentos que peor nos va, Dios está obrando poderosamente como nunca 

antes. 

Confesando una sola frase, te catapultas del ámbito de la duda al ámbito de la fe. 

Lo que Dios desea es ver una sola cosa, desea ver que su hijo o su hija estén firmes en la 

fe. En un solo instante eres catapultado a la dimensión de la fe y la batalla es ganada en tus 

pensamientos.  
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¿No es esto fantástico? ¿Sabes? El Señor también bendecirá tus errores, ja, ja, ja, ¡amén! El 

también te habrá de bendecir en aquello donde has cometido errores, porque Dios no está a 

la expectativa de los errores y fallas que cometemos. 

Iremos ahora al Salmo 1. Salmo 1, versículos 1 al 3 (LBLA). El Señor incluso bendecirá tus 

errores. Dios no está esperando el momento en que cometemos un error, para echárnoslo 

en cara. Por el contrario. 

(1): ¡Cuán bienaventurado es el hombre que no anda en el consejo de los impíos, ni se 

detiene en el camino de los pecadores, ni se sienta en la silla de los escarnecedores,  

(2): sino que en la ley del SEÑOR está su deleite, y en su ley medita de día y de noche!  

Para nosotros significa meditar en la palabra de Dios, ¿amén? En la palabra de Cristo. En el 

antiguo pacto se trataba de la ley de Moisés, pero para nosotros en el nuevo se trata de la 

Palabra de Dios, de Cristo. Se trata de meditar, de meditar en la Palabra de Dios, de Cristo. 

(3) Será como árbol firmemente plantado junto a corrientes de agua, que da su fruto a su 

tiempo, y su hoja no se marchita; en todo lo que hace, prospera.  

Por decirlo así, ahora nos encontramos con el Salmo antienvejecimiento de Dios. 

“y sus hojas jamás se marchitan”, NVI. 

Todas las hojas se marchitan, todas, pero existe un tipo de hojas que no se marchitan. 

Aquel que está firmemente plantado junto a las corrientes de aguas por medio de la Palabra 

de Dios. 

¿Ves? La humanidad investiga para encontrar métodos antienvejecimiento, existen un 

montón de productos antienvejecimiento, la crema correcta para el día, la correcta para la 

noche, el jabón correcto para la bañera o ducha, la crema correcta para hacer Jogging, la 

crema correcta entre medio de las otras cremas. Se ofrece de todo para poder descubrir la 

fuente de la juventud. ¿OK? 

Aquel que está firmemente plantado experimenta que sus hojas no se marchitan. Mis 

amigos, aquí se trata de un método antienvejecimiento, ¿amén? Dios es mucho más 

moderno de lo que la mayoría de las personas piensa. 

En este pasaje encontramos un método antienvejecimiento. ¿Hace cuánto tiempo 

conocemos este concepto del antienvejecimiento? Desde hace algunas décadas, pero ya 

era conocido hace 4000 años en la Biblia, ¡amén! 

“y sus hojas jamás se marchitan”. 

Y luego está escrito: en todo lo que hace, prospera.  

Aquí no está escrito que prospera en todo aquello que hace correctamente, ¿cierto? El 

salmista no dice aquí que prosperará solamente lo que hace correctamente. Tampoco afirma 

que prospera en todo aquello que hace acompañado de oración. Tampoco afirma que 

prospera por haber ayunado. 



5 
 

En todo lo que hace, prospera.  

El Señor bendice incluso tus errores. ¡Amén! Dios es un Dios bueno y para nuestra mente, 

parece ser demasiado bueno. ja, ja, ja, ja, ja. 

Para nuestra mente pareciera ser así, para Dios no es esa manera. Dios es un Dios bueno. 

¡Amén! 

¿No es fantástico saber simplemente que Dios es por ti, aun cuando los demás estén en tu 

contra? 

Ahora, simplemente en la noche, en el momento cuando los ataques en los pensamientos 

son más intensos, en los momentos en que crees que tienes los mayores problemas, 

recuerda que justamente entonces la ayuda y salvación ya están de camino. Cuando crees 

que tu situación no pudiera ser peor, el Señor ya está actuando poderosamente. Aleluya. 

Alabado sea el Señor, ¿amén? 

Quiero ahora a ser una oración final. 

¡Gracias Jesús! Alabado sea el Señor. Quiero proclamar la bendición sobre vosotros, sobre 

ustedes. Que las palabras que acabo de pronunciar ser arraiguen profundamente en ti. 

Porque se trata de aspectos prácticos. 

¿Ves? Cuando tú no puedes dormir durante la noche, en ese momento no estás en la 

iglesia, no hay nadie para ministrarte. Allí estas acostado estando solo. Cuando crees que 

no pudiera ser peor, mayormente es el tiempo cuando más sólo te sientes. Quizás no hay 

nadie a tu alrededor que te pueda realmente ayudar. 

Pero, ¿sabes? Dios siempre está presente. Él te dice: “no te dejaré ni te desampararé”, 

aleluya. 

Por esa razón quiero orar ahora para que estas palabras se arraiguen profundamente en ti. 

Que en el momento en que estás en una situación difícil puedas aferrarte al Señor. Que 

puedas comprender que la salvación y liberación ya están de camino. Porque tu Salvador ha 

nacido. 

Aleluya. Padre te agradezco por esta palabra que nos has dado en esta reunión, se trata de 

una palabra breve pero qué penetra profundamente. Porque el salvador nació de noche, 

Señor tú nos hablas, nos estás hablando, así como la noche es un buen tiempo para orar en 

el reposo, muchas veces la noche es el tiempo donde la presión es mayor. Cuando nuestros 

pensamientos nos atormentan. 

Incluso algunos de nosotros derraman lágrimas durante la noche, pero la verdad es que el 

libertador está de camino, porque el salvador nació de noche, el desea concederte confianza 

durante la noche, en ese momento quiere concederte confianza, esperanza y fe. 

Justamente en las horas oscuras de tu vida. En las horas oscuras eleva tu mirada, 

contempla a tu Salvador y libertador, quien vino a este mundo para traerte salvación y 

liberación. 
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Así como durante la noche les fue anunciada la buena noticia a los pastores, si tratas de oír 

la voz interior, entonces el Señor también te comunicará buenas noticias durante la noche.  

Si prestas oído a tu corazón, a tu espíritu, oirás el susurrar del Espíritu Santo, quien susurra 

a tu corazón, que no necesita gritar, no necesita levantar el volumen, simplemente porque 

Dios está en ti, por ello te habla suavemente. 

Dios no se ha distanciado, no se distanció, se trata del esa voz suave y apacible en tu 

corazón. Se trata de susurrar del Espíritu Santo, siempre está contigo, no te desamparará ni 

dejara. Él te dirá que estás plantado como árbol junto las corrientes del agua y que darás 

fruto a su tiempo, que darás fruto a su tiempo. 

Te dirá que tus hojas no marchitarán. Suavemente el Señor te dirá que todo lo que hagas 

prosperará y que no debes temer en el caso de cometer algún error, porque en ese caso el 

Espíritu Santo está presente, el Espíritu Santo te concederá el testimonio interior, te guiará 

correctamente, te dirigirá correctamente. Siempre te animará, te fortalecerá para seguir 

caminando y no detenerte. 

Mientras estás caminando, Él te puede guiar, si estás inactivo Él te espera, si estás inactivo 

Él te espera. Si sigues caminando te guiará. En todo lo que hace prospera.  

Confía en el Espíritu Santo que Él obrará para que prosperes y tengas la victoria. Gracias 

Jesús, amén y amén. 

¡Le deseo una feliz y muy bendecida navidad! 

 

 

¿Ha sido Usted bendecido/a por esta enseñanza? Le animamos a 
compartirnos un breve testimonio, comentario o agradecimiento: 
 

gracia@iglesiadelinternet.com 
 
http://facebook.com/iglesiadelinternet 
 
Canal en YouTube: iglesiadelinternet 
 

Donaciones, transferencias bancarias: 
 

La visión de nuestro ministerio es expandir el verdadero Evangelio 
de la Gracia al mundo hispano. ¿Desea usted ser parte de esta 
visión   apoyando este ministerio con  donaciones? Muchas gracias 
por su interés. Nuestra cuenta bancaria: 
 

Beneficiario: Familienkirche  
Código Postal: 8640    Ciudad: Rapperswil  
Cuenta, IBAN: CH8208731001254182059 
Banco: Bank Linth LLB AG       
BIC/SWIFT: LINSCH23 
Código Postal: 8730   Ciudad: Uznach 
País: CH (Suiza) 
 
De no poder transferir a esta cuenta, póngase en contacto con nosotros, 
para encontrar el  medio apropiado en su caso. Muchas gracias. 
 

Más información en: 
www.iglesiadelinternet.com/donaciones-spenden 
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